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有關城巴車費回贈的提問 

 
 
  鄧家彪議員通知本會，在本年 3 月 28 日舉行的交通及運輸委

員會會議上，他將會提出以下問題︰ 
 

 “  東涌的公共交通費用極之昂貴，居民一直希望減

低車費。最近，根據專營巴士公司與政府簽訂的利潤准

許協定，城巴在獲得巨額盈利的情況下，須向巿民作出

回贈車費的優惠措施，尤其是優先在長途車程及高昂車

費的線路提供回程優惠(逾 16 元車費的路線)。可惜城巴

卻完全漠視機場及東涌線乘客的需要和東涌居民車費負

擔特別沉重的問題，沒有向車費高昂的機場 E 線乘客提

供任何優惠，當中的原因是否包括： 
 
 1. E 線車的盈利情況較差，不能為城巴貢獻利潤？以及 
 2. E 線車的乘客需求沒有彈性，提供回贈優惠不能為城

巴帶來額外收益或乘客增長？ 
 
    本人希望城巴公司派代表出席會議，回應上述提

問，解釋回贈乘客的準則，同時考慮東涌的情況，向所

有 E 線乘客提供回贈優惠。 
 
    此外，本人亦希望運輸署派代表出席會議，回應

下列提問： 
 

 1. 運輸署會否預先審核是次城巴的回贈乘客計劃？以及 
 2. 運輸署會否正視東涌車費特別昂貴的問題，因而要求

城巴及其他公共交通營辦商向東涌居民提出各種的車

費優惠措施？” 
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